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小中一貫教育のねらいと現状について

(れいわ新選組豊橋) 小中学校等における感染症の発生と学級閉鎖等の措置状況について

校務支援員が行っている業務の現状について

学校における救命活動に関する取り組みについて

小中学校におけるＡＥＤを使った救命講習の考えについて

報道発表のない異物混入の現状とその後の対応について

改善策を講じる必要性について

特別な支援を必要としている児童生徒への学校現場における課題と対応について

戦国武将を取り上げた歴史文化事業の実績について

発達障害者支援法の趣旨を踏まえ、特別な支援が必要と思われる児童生徒の保護
者に対するアプローチの工夫について

(公明党豊橋市議団) 心理判定員の役割について

いじめに関し、警察や弁護士等との連携について

(豊橋だいすき会)
文部科学省の令和5年2月7日付け「いじめ問題への的確な対応に向けた警察との連
携等の徹底について（通知）」（以下、通知）への認識や保護者等への周知を含む対
応について

給食の異物混入や調理時の安全対策について

(自由民主党豊橋市議団) 本年度報道発表のあった異物混入の事案の原因究明とその後の対応について

スクールロイヤーを含めた弁護士の活用や連携について

豊橋市の人口減少と将来推計、「県内第二」の都市について

学齢人口の著しい減少（1996年：3.8万人⇒2021年：3.2万人⇒2046年：1.9万人（令和4
年推計））を踏まえ、小中学校再編の議論の必要性について

私立学校授業料補助金を中学校まで引き下げることへの認識について

本市における学校に行きづらさを感じている子どもたちの居場所について

(公明党豊橋市議団) エールームの現状と課題について

質問者（会派） 質問事項

発達障害など特別な支援を必要とする児童・生徒に対する本市の認識について

(まちフォーラム)
文部科学省の「通常の学級に在籍する特別な教育的支援を必要とする児童生徒に関
する調査結果（令和4年）」に対する本市の認識について

本市における子どものための教育相談について

本市にゆかりのある戦国武将と歴史の活用について

本市の今年度の子どもが通う施設における感染症の状況について

心理判定の現状と課題について

教員の多忙化解消を実現するための取り組みについて

教員業務支援員の導入に対する考えについて

令和５年１２月市議会定例会における一般質問等について（教育関係分）

本市における質の高い教育を目指す教育施策について

(夢響き合う議会)
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＜陳情＞

質問者（会派） 質問事項

東海道57次における連携について

文化財保護意識を育てるソフト・ハード施策の現状と課題について

夏季における体育の授業の在り方について

(自由民主党豊橋市議団) 救急搬送を含め、体調を崩した児童生徒の現況と分析について

受理番号 件名

4 放課後児童健全育成事業（学童保育）の充実を求める請願

街道の歴史文化を活かした取り組みについて

(自由民主党豊橋市議団) 第30回二川宿本陣まつりにおける評価について

本市の科学教育の推進について

(自由民主党豊橋市議団) 科学教育施設の現状と課題について

12 コロナ３年間の「市民（ゼロ歳から）」の声を活かした市政を願う陳情

受理番号 件名

6 学校給食費無償化に関する陳情

7 学校給食の恒久的無償化を求める陳情

8 給食費の無償化を求める陳情

2 介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての陳情


